

Une conférence mettra en lumière des événements importants de l'histoire de Cuba et de l'Argentine

Evita y Moncada. 70 años.

Gisela Marziotta
Diputada Nacional

Pedro Pablo Prada Quintero
Embajador de la República de Cuba en Argentina

Viernes 28/7 19 hs. Venezuela 330 (Caras y Caretas)

Buenos Aires, 28 juillet (RHC) La conférence Evita et la Moncada. 70, prévue aujourd'hui dans cette capitale, mettra en évidence les événements importants de l'histoire de Cuba et de l'Argentine ainsi que les liens d'amitié entre les peuples des deux pays.

L'événement, qui aura lieu au centre culturel Caras y Caretas, s'inscrit dans le cadre des activités de commémoration du 71^e anniversaire de la mort d'Evita Perón et se déroulera en présence de la députée du Frente de Todos, Gisela Marziotta, et de l'ambassadeur de la nation caribéenne, Pedro Pablo Prada.

La cérémonie se déroulera en présence de la députée du Frente de Todos, Gisela Marziotta, et de l'ambassadeur de la nation caribéenne, Pedro Pablo Prada. Elle se déroulera en présence de la députée du Frente de Todos, Gisela Marziotta, et de l'ambassadeur de la nation caribéenne, Pedro Pablo Prada.

Le 26 juillet 1952, cette nation sud-américaine a vu partir la porte-étendard des humbles, ainsi appelée en raison de sa contribution à la lutte pour l'égalité et les droits des Argentins.

Un an plus tard, un groupe de jeunes gens dirigés par le leader Fidel Castro (1926-2016) s'est rebellé contre la dictature de Fulgencio Batista (1901-1973), ce qui a marqué le début de la dernière étape du processus d'indépendance cubaine.

Dans de récentes déclarations, Prada a souligné l'importance de ces moments clés pour les peuples d'Amérique latine et leur impact sur le présent (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329752-une-conference-mettra-en-lumiere-des-evenements-importants-de-lhistoire-de-cuba-et-de-largentine>



Radio Habana Cuba